



Critican viejo historial de ex mando con Adán

MAYUMI SUZUKI

El diputado federal panista Federico Döring acusó que desde 2006 se conocían los antecedentes criminales del ex Secretario de Seguridad de Tabasco, Hernán Bermúdez, que en ese año fue detenido por la entonces Procuraduría General de la República (PGR).

Döring señaló que hay “una gran batería” de evidencias que vinculan Bermúdez, quien en diciembre de 2019 fue nombrado jefe de la Policía por el entonces Gobernador de Tabasco, Adán Augusto López, con la creación del grupo delincuencia “La Barredora”.

“Fue el Gobierno panis-

ta de Vicente Fox el que lo detuvo vía la SIEDO, de la entonces Procuraduría General de la República, a Hernán Bermúdez y ahí están las pruebas que tanto ha demandado la Presidenta de México”, sostuvo.

La semana pasada, se dio a conocer que Bermúdez huyó de México luego de que se girara una orden de aprehensión en su contra por presuntos vínculos con la delincuencia organizada.

Tras las acusaciones, y luego de que la Presidenta Claudia Sheinbaum dijera que era necesaria una aclaración, el ahora senador morenista, Adán Augusto López, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucu-



■ Hernán Bermúdez, ex Secretario de Seguridad de Tabasco, es investigado por sus presuntas ligas con el crimen.

po), compartió en sus redes sociales una tabla con cifras durante su periodo como Gobernador para afirmar que logró disminuir los delitos.

“En vez de acudir a las autoridades a rendir declaración por los nexos de su ex Secretario con La Barredora, montó una cortina de humo con cifras de seguridad en

su mandato”, opinó Döring al respecto.

Además de militar en Morena, subrayó el diputado, Hernán Bermúdez fue invitado “al Gobierno de Adán Augusto para que creara ‘La Barredora’, el cártel de Morena, para no tener que pactar con el narco, para hacer el narco en el Gobierno”, dijo.